

APDESI

Kapolsek Beber Polresta Cirebon Pimpin Apel Pagi dan Laksanakan Gaktibplin

Panji R - CIREBON.APDESI.ID

May 8, 2024 - 12:18



KAB. CIREBON - Kapolsek Beber, AKP Eddie Mulyono SH, memimpin apel pagi pada hari Rabu dan melakukan Gaktibplin yang dilaksanakan oleh Wakapolsek Beber Ipda Kusno KS, SH dan Ps Kanit Provos Polsek Beber Briпка Casmin, dengan tujuan untuk meningkatkan kedisiplinan dan penegakan hukum yang efektif di lingkungan Polsek Beber.

Dalam apel pagi tersebut, AKP Eddie Mulyono SH menekankan bahwa kedisiplinan dan penertiban merupakan dua pilar penting yang dibutuhkan untuk menjalankan tugas seorang anggota Polsek dengan baik. Selain itu, ia juga memaparkan bahwa kelengkapan surat dan sikap tampang anggota Polsek Beber sangat penting untuk menunjukkan profesionalisme dan kredibilitas di hadapan masyarakat.

Seluruh anggota Polsek Beber hadir dalam apel pagi tersebut. Kapolsek Beber menyampaikan pesan-pesan tentang pentingnya integritas dan kedisiplinan dalam menjalankan tugas sebagai anggota kepolisian. Ia juga mengingatkan para anggotanya untuk selalu bertindak sesuai dengan aturan dan hukum yang berlaku serta bersikap ramah dan santun terhadap masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Beber juga membahas tentang perlunya meningkatkan koordinasi antara anggota kepolisian dalam penanganan tindak kejahatan dan keamanan di wilayah hukum Polsek Beber. Ia menekankan bahwa kerja sama dan keterbukaan antara anggota kepolisian sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Setelah apel pagi selesai, para anggota Polsek Beber melakukan patroli dan penegakan hukum di sekitar wilayah hukum Polsek Beber. Dengan semangat dan profesionalisme yang tinggi, mereka memastikan bahwa tindakan kejahatan dan pelanggaran hukum tidak terjadi di wilayah mereka. Seluruh anggota Polsek Beber juga menunjukkan kelengkapan surat dan sikap tampang yang baik sebagai bentuk penghormatan terhadap institusi kepolisian.

Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menuturkan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH dalam kesempatan ini, masyarakat diharapkan dapat merasa lebih aman dan nyaman karena telah dilakukan penertiban serta penegakan hukum yang lebih intensif dan survei terhadap para anggota Polsek Beber sehingga anggota Polsekk Beber bisa melaksanakan tugas sesuai Koridor yang ada.